



16.08.2023

## UND WAS BEWEGT SIE AKTUELL?

Woche für Woche berichtet unser Redaktionsteam für Sie aus dem Unfallschadenmarkt. Dabei ist die Themenlage vielfältig. Nehmen wir als Beispiel unsere aktuelle Newsletterausgabe: Heute erwarten Sie die Mobilitätsstudie 2023 der HUK-Coburg, die sich mit der Akzeptanz der Deutschen hinsichtlich autonomen Fahrens beschäftigt sowie ein Video zur Online-Terminvereinbarung mit dem Software-Dienstleister KSR. Zudem stellen wir Ihnen in unserer Serie Frauen im Handwerk die Fahrzeuglackiererin Lea Dittberner vor und blicken hinter die Kulissen der Restwertbörse CARTV in der Zentrale in Bratislava. Aktuelle Zahlen aus dem Unfallschadenmarkt gibt es mit den Insolvenzen. Und in der neuesten IFL-TeMi erhalten Sie eine Übersicht über die wichtigsten Details bei der Fahrzeugdiagnose.

Fazit: Wir halten ALLE Beteiligten der Branche mit aktuellen Nachrichten auf dem Laufenden, ordnen neue Entwicklungen ein und geben so auch bei komplexen Zusammenhängen einen Überblick, der sich schnell erfassen lässt.

Dabei steht für uns Redakteure eines im Fokus: So marktnah wie möglich berichten. Daher freuen wir uns auch immer über Feedback. Haben Sie eine andere Meinung zu den Themen, die wir auf unserem Kanal veröffentlicht haben? Gibt es in Ihrem Betrieb ein ganz besonderes Projekt, von dem auch andere Betriebsinhaber lernen könnten? Oder haben Sie Anregungen, welches Thema unsere Branche momentan besonders bewegt und diskutiert werden sollte? Lassen Sie es uns wissen und [schreiben Sie uns eine Mail](#).

Wir freuen uns auf Leserpost und sind neugierig auf neue Storys aus dem Markt.

